

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Inklusionsbetriebe

Inklusionsbetriebe sind Unternehmen, die am Wirtschaftsleben teilnehmen und auch zum allgemeinen Arbeitsmarkt gerechnet werden. Ihre Besonderheit ist jedoch, dass sie einen hohen Anteil an Menschen mit Behinderung beschäftigen und ihnen geschütztere Arbeitsmöglichkeiten bieten.

Im Landkreis Augsburg ist keine Inklusionsfirma ansässig, allerdings stellt die Augsburger Firma Inhoga gGmbH die Schulverpflegung am Justus-von Liebig-Gymnasium Neusäß, an der Realschule Zusmarshausen und am Schmuttertal-Gymnasium Diedorf.